



Kronberger
Malerkolonie
STIFTUNG

Herzlich willkommen in der Villa Winter! Bitte beachten Sie folgende Verhaltensregeln:

- Bitte halten Sie Abstand! ← 1,5 m →
- Abstandsmarkierungen und Absperrungen im Haus sind zu beachten.
 - Bitte nicht mehr als 3 Gäste gleichzeitig im Foyer.
 - Bitte tragen Sie einen Mundschutz.
- Das Tragen eines Mundschutzes ist auch während der gesamten Kursdauer in der Kunstschule Kronberg verpflichtend.
- Bitte achten Sie auf Hygiene und regelmäßiges Händewaschen.
 - Bitte wahren Sie die Nies- und Hustenetikette.
- Um die Besucheranzahl im Museum Kronberger Malerkolonie begrenzt zu halten, erhält jeder Besucher mit der Eintrittskarte einen Chip, den er beim Verlassen des Hauses abgibt.

Bei neuen Entwicklungen kann sich die Gesamtsituation jederzeit kurzfristig ändern, auf unserer Homepage informieren wir Sie stets über die aktuelle Situation.

Welcome to Villa Winter! We kindly ask you to follow the hygiene and safety requirements mentioned below:

- Please keep your distance ← 1,5 m →
 - Please pay attention to the distance markings
- The number of visitors in the entrance hall is limited to 3
 - Please wear mouth and nose protection.
- Mouth and nose protection must be carried during classes of Kunstschule Kronberg as well.
 - Please wash hands frequently and thoroughly.
 - The cough and sneeze etiquette is still valid.
- In order to keep the number of visitors of the Museum Kronberger Malerkolonie limited, every visitor will receive a chip together with the admission ticket, which he or she hands in when leaving the museum.



In the case of new developments, the overall situation can change at short notice at any time. We will keep you informed on our homepage about the current situation.